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【 庁 議 記 録 】

１ 日 時 令和５年６月 27 日（火）午前９時 11 分～午前９時 40分

２ 場 所 市長公室

３ 出席者 市長 副市長 教育長 企画財政部長

総務部長 市民生活部長 福祉保健部長 子ども家庭部長

環境部長 都市建設部長 議会事務局長 教育部長

幹 事 政策室長

４ 欠席者

５ 会議結果

市 長 これより庁議を開催します。審議事項１「狛江市前期基本計画推進プラン

令和４年度進捗状況報告書（案）について」、２「狛江市第６次行財政改革

推進計画 令和４年度進捗状況報告書（案）について」、３「第４次基本構

想・後期基本計画の策定について」、４「令和４年度狛江市人権尊重推進会

議からの意見への対応について」は、行財政改革推進本部会議、総合基本計

画策定庁内会議及び人権・男女共同参画推進本部会議で了承されたため、庁

議においても了承します。続いて、審議事項５「令和４年度各部の方針の取

組状況について」の説明をお願いします。

部 長 令和４年度の各部の方針の取組状況について、各部から提出された内容を

取りまとめました。取りまとめに当たっては、部の方針に対する取組状況で

あるという観点から、令和４年度に設定した部の方針に沿った記載内容とな

るよう、整理しました。本内容について、各部で改めて確認いただき、修正

等あれば、６月30日までに政策室へ連絡ください。その後、再度庁議にて審

議いただき、決定したいと考えています。決定後は、広報こまえ８月１日号

及び市ホームページで公表を予定しています。

市 長 所管部だけでなく他の部の状況も確認してください。特に意見等なければ、

次回以降の庁議において継続審議とします。

次に、報告事項１「狛江市マイナサポートセンターの閉所について」を報

告してください。

部 長 狛江市マイナサポートセンターは、マイナポイント第２弾によりマイナン

バーカードの申請及び交付の増加が見込まれること、また、カード交付に伴

うマイナポイント申請、健康保険証利用登録及び公金受取口座登録等の支援

の増加が見込まれることから、令和４年３月 22 日に小田急線狛江駅高架下

の空き店舗を活用して小田急マルシェ狛江内に開設しました。マイナサポー



2

トセンターの敷地借用に当たり、貸主である小田急ディベロップメントより

小田急マルシェ狛江のリニューアル改修が開始となる令和５年７月末まで

借用できるよう、令和５年度は７月末までの４箇月分について予算措置をし

ましたが、予定どおり７月 31 日をもってマイナサポートセンターを閉所し

ます。閉所に伴い、８月以降はマイナサポートセンターで行っていた業務を

市役所で実施します。

マイナンバーカードの交付状況ですが、総務省の発表によると交付申請は

４月 30日現在で 66,445 件、申請率は 80.03％です。交付状況は、５月 31 日

現在で 60,206 枚を交付し、交付率は 72.52％です。サポートセンターの利用

状況は、開設日である令和４年３月 22 日から令和５年６月 21日までの期間

において、マイナンバーカードの申請サポート 6,690 件、マイナポイント申

込、健康保険証利用登録、公金受取口座登録等 8,829 件、窓口での問合せ

7,024 件、電話による問合せ 1,772 件で合計 24,585 件です。１日の利用状況

ではマイナポイントの対象となるマイナンバーカード申請期限であった令

和５年２月が一番多く利用され、１日平均 106.7 件でした。６月の利用状況

は１日平均 22.5 件です。

部 長 他の場所でサポートセンターを新たに開設する予定はないということで

すか。

部 長 別の場所で新たにサポートセンターを開設する予定はありませんが、市民

課の前に支援端末を設置しているため、引き続きその端末で設定が行えます。

部 長 健康保険証等の紐付作業は、市民課の前に設置された支援端末で行うので

すか。

部 長 基本的には支援端末にて市民ご自身が設定を行いますが、市民課職員もサ

ポートをします。

部 長 健康保険証関係の対応状況について、直近で１日当たりの実績を教えてく

ださい。

部 長 健康保険証関係だけの見込数の抽出は難しいのですが、１日 10 件程度に

なろうかと見込んでいます。

市 長 続いて、報告事項２「狛江市の監査(令和５年６月)について」を報告して

ください。

部 長 令和４年４月１日から令和５年３月 31 日までに、狛江市監査委員が公表

した各種監査の結果及び地方自治法第 199 条第 14 項の規定に基づく市長等

の措置通知文書について、まとめました。各監査の指摘事項は、全庁的に関

係する項目もあるため、各課においても同じような案件が起きないよう確認

をお願いします。

市 長 質問はありますか。
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副市長 北部児童館の利用状況等の記載誤りを監査で指摘されていますが、基本計

画の指標、決算資料や統計こまえに影響はないのですか。

部 長 影響はありません。

市 長 今回の指摘については自分の部のこととして捉えて対応してください。監

査の結果については、部長もしっかりと把握し、部長が指示して対応してく

ださい。その他ありますか。

部 長 「令和５年度 狛江・多摩川花火大会」開催における職員の応援について

です。８月９日「令和５年度 狛江・多摩川花火大会」の開催に向け、これ

までに４回の実行委員会が開催され、６月 20 日より有料席が販売開始とな

る等、様々な準備を進めているところです。多くの来場者が安心して楽しめ

るイベントとなるよう、事故なく円滑な運営を図るため、相当数の職員を配

置する必要があり、部を超えた職員の選出をお願いするものです。現在、各

部局長に対し、応援職員の推薦について、事務連絡を配布しています。具体

的な業務は、狛江側・川崎側の各本部運営をはじめ両岸の有料席内の対応等、

業務は多岐に渡ります。配置する職員数は、合計 172 人を予定しています

が、会場の拡大や警備の強化から、前回大会と比較し配置職員数を増員して

います。また、前回大会までの記録から、開場時間である午後３時には、一

定の人員が必要であるため、集合時間を２段階として、それぞれ午後２時 30

分から、午後５時からとなっています。

なお、平成 30 年度の花火大会で設営期間中に台風に見舞われ、一旦設置

した工作物をやむを得ず撤去したという事例がありました。原則は、設営業

者が撤去を行いますが、万が一緊急を要する等の場合は、花火大会開催日の

直前、直後の日程において、当日の応援とは別に撤去作業の応援を依頼する

可能性があります。業務の詳細については、７月下旬に説明会を実施する予

定です。夏季休暇期間中ではありますが、各部応援の程よろしくお願いしま

す。

市 長 各部協力をお願いします。他にありますか。

部 長 「狛江市新図書館整備基本設計」に係る近隣説明会の実施結果についてで

す。６月 25日午前 10 時から駄倉地区センターで実施した近隣説明会には、

11 人の参加があり、出席者はほぼ隣接分譲マンションの方でした。説明会で

は主に近隣建物に対する資産価値や日当たり、風通しへの影響、駐輪場の管

理運用、ごみ投棄等への対策、境界等についての意見・質問をいただきまし

た。また、計画そのものについて知らなかった等の意見もありました。引き

続き関係部署とも連携し、隣接マンションの管理組合等と必要な調整を図り、

理解を求めていきます。

市 長 今後も近隣の理解を得るために必要な対応をしてください。他にあります
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か。

部 長 社会教育課職員のＦＣ東京ユニフォームの着用についてです。狛江市と地

域スポーツの振興を目的に協定を締結している、サッカーチームのＦＣ東京

を、関係各市（調布・府中・三鷹・小金井・小平・西東京）と連携して更に

盛り上げるため、各市においてユニフォームを着用して Twitter にツイート

するリレーツイートをＰＲの一環として行っています。

なお、７月１日三鷹の日は、同日に狛江市民招待企画も開催されます。気

運醸成のため、６月 26 日から 30日までの５日間、社会教育課の職員はＦＣ

東京のユニフォームＴシャツの着用を行うほか、最終日にはリレーツイート

を行います。

市 長 他になければ、以上で本日の庁議を終了します。次回の庁議は、７月４日

午前９時 00分から開催します。


